

Fotos vom Bootföhrenbau-Wettkampf

13. September 2008 in Schaffhausen



Sektion Aarau meldet sich nach vielen Jahren zum ersten Bootföhrenwettkampf an



Diessenhofen startet zum Einbau



Eglisau montiert die Titanverankerung



Diessenhofen rollt das Fahrseil ab



Das Fährseil wird zum Befestigen im Schiff bereitgemacht



Aarau setzt die restlichen Titannadeln



Eglisau führt bei strömenden Regen die Probefahrt aus



Diessenhofen bei der Ueberfahrt zu Seilabhängen



Der kritische Blick von Kampfrichter Peter Lapierre



Ottenbach beim Seilziehen



Ottenbach rollt das Fährseil auf



Auch der Windenmann von Aarau ist mit beiden Knien im nassen Kies



Ottenbach beim Erstellen des Materialdepots



Aarau beim Abmelden. Der Einstand ist 100%-ig geglückt. Den 3-ten Rang verpassten sie nur um 2 Sekunden. Herzliche Gratulation !